



野登小学校
学校だより
2021.5.27

新型コロナウイルス対応

蔓延防止等重点措置が今月末までの期間で発令されています。

すが、若干1日の陽性者数は減っているものの、依然として終息には程遠い状況で、延長論も出てきています。以前の学校だよりで新型コロナウイルス対応についてお知らせいたしましたが、学校やご家庭での対応について、教育委員会より、再度徹底するよう依頼がありましたので、お知らせします。

Q 同居家族に発熱等の風邪症状があった場合どうするの？

同居のご家族に発熱等の風邪症状が見られる場合は、学校へ連絡の上、児童の登校を控えていただくようお願いいたします。尚、その場合は、欠席ではなく、出席停止となります。

Q 同居家族がPCR検査や抗原検査等を受ける（受けた）場合はどうするの？

学校への報告をお願いします。そのうえで、ご家族の方の陰性が確認されるまで自宅待機をお願いします。

熱中症対策

家庭訪問の際、熱中症対策についていくつかご質問をいただきました。学校で検討し、下記のようにします。

Q 熱中症対策として、スポーツドリンクを持たせてはいけませんか？また、暑い日はお茶等を多く持たせたいのですが、通学距離が長く大変なので、不足したとき用にスポーツドリンクの粉末を持たせてはいけませんか？

昨年もお知らせしましたが、夏場の熱中症対策として、スポーツドリンクを持ってきてもいいこととします。ただし、スポーツドリンクは糖分も多く、量を多く飲むと、健康にもあまりよくありませんので、多く汗をかいた時（登下校時や体育の後）とし、それ以外の時は、お茶を飲むようにしてください。スポーツドリンクの粉末は、万が一に備えて持たせていただいても構いませんが、食品のため、学校へ置きっぱなしをせず管理をきちんとするとともに、飲みすぎにはくれぐれも注意してください。

Q 登下校で日傘をさしてはいけませんか？

日傘を禁止するものではありません。ただし、雨の日と違い全員が傘をさしているわけではありません。本校は、集団登下校をしていますので、傘が周りの友達にあたらないよう、十分注意するようご家庭でもご指導ください。また、傘を持つため手がふさがること等のマイナス面も考え、ご判断ください。

朝、曇っていても、下校時はよく晴れていることがあります。帽子は必ずかぶって登校するよう声掛けをお願いします。